

Pressemitteilung

05.06.2023

Seniorenforum Mühldorf im Austausch mit Landrat Max Heimerl

Die Mitglieder des Seniorenforums Mühldorf trafen sich zusammen mit der Seniorenreferentin der Stadt Mühldorf Claudia Hausberger zum Austausch mit Landrat Max Heimerl im Landratsamt. Bei Kaffee und Gebäck gab Max Heimerl einen Überblick über die senienpolitischen Leistungen des Landratsamtes. Anschließend referierten Julia Weiss von der GesundheitsregionPlus und Jakob Umbach vom Pflegestützpunkt über ihre aktuellen Angebote.

Julia Weiss stellte das Netzwerk Demenz vor. Initiiert vom Mühldorfer Gesundheitsamt und der GesundheitsregionPlus vereint das Netzwerk Akteure im Landkreis, die sich dem Thema Demenz widmen und sich gemeinsam für eine demenzfreundliche Gesellschaft einsetzen. "Unser Ziel ist es das Thema den Bürgerinnen und Bürgern des Landkreises näher zu bringen und verschiedene Aktionen und Veranstaltungen rund um die Demenz durchzuführen.", so Julia Weiss, Geschäftsstellenleiterin der GesundheitsregionPlus. Seit kurzem gibt es mit dem Demenzparcours die Möglichkeit, die Krankheit erlebbar darzustellen. Der Parcours besteht aus 13 Alltagssituationen, die die Symptome einer Demenz simulieren. Auf diese Weise lässt sich ein besseres Verständnis für die Erkrankung entwickeln. Eine Ausleihe des Parcours ist nach vorheriger Multiplikatorenschulung möglich. Für Rückfragen oder bei Interesse können sich Interessierte an demenz@LRA-MUE.de oder telefonisch an Margit Fleidl (08631/699-524) oder Julia Weiss (08631/699-1307) wenden.

Anschließend stellte Jakob Umbach den Pflegestützpunkt vor. Der Pflegestützpunkt bietet kostenlose Beratung zu allen Themen rund um Pflege für Betroffene und Angehörige - telefonisch, online, im Amt, bei Hausbesuchen oder in den Bürgerbüros in Haag, Neumarkt-Sankt Veit und Waldkraiburg. "Zu unseren Schwerpunkten zählt die Suche nach der passenden Form der Pflege. Angehörigen und Betroffenen stehen wir unter anderem bei allen Fragen rund um die Antragstellung zum Pflegegrad bei", erklärte Jakob Umbach den interessierten Senioren

"Darüber hinaus unterstützen wir bei der Organisation der pflegerischen und sozialen Hilfsangebote und beraten im Kontakt mit Kranken- und Pflegekassen sowie dem Sozialamt." Der Pflegestützpunkt bietet auch eine Wohnberatung. Sechs ehrenamtlich ausgebildete Wohnberater sind im Landkreisgebiet unterwegs und geben vor Ort wertvolle Tipps zum Thema Barrierefreiheit.

Nach den Vorträgen konnten die Senioren ausgewählte Stationen des Demenzparcours und die Hilfsmittelkoffer des Pflegestützpunkts ausprobieren. Am Ende des Nachmittags wurde an die Besucherinnen und Besuchern des Seniorenforums noch Informationsbroschüren zum Leben im Alter verteilt.



Bildunterschrift: Die Mitglieder des Seniorenforums waren zu Gast im Landratsamt (von links nach rechts): Olga Seifinger vom Leitungsteam Seniorenforum, Seniorenreferentin Claudia Hausberger, Landrat Max Heimerl, Martina Lehmann vom Leitungsteam Seniorenforum, Claudia Holzner, Geschäftsbereichsleiterin Jugend, Familie und Soziales im Landratsamt

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn